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令和元年度 第５回 秋葉区自治協議会 会議概要（速報） 

日 時 令和元年８月 30日（金） 午後１時から午後３時１５分まで

会 場 秋葉区役所６階 601・602 会議室 

出席者 【委員（名簿順）】 

小林委員、蓮沼委員、阿部副会長、田中委員、佐々木(富)委員、湯田委員、松田委員、 

古田委員、齋藤委員、駒口委員、佐藤委員、本多委員、前田委員、川名委員、 

佐々木(美)委員、伊藤(治)委員、荒井委員、長谷川委員、羽生委員、宮腰委員、金子会長、

渡邉委員、花水委員、伊藤(直)委員、島倉委員、須田委員、本田委員、大貫委員 

計 28 名（欠席 原委員、伊藤(美)委員） 

【秋葉区役所】 

区長、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、小須戸出張所長、 

秋葉消防署長、秋葉区教育支援センター所長、新津地区公民館長、新津図書館長 

事務局 地域総務課職員５名 

傍聴者 ２名

報 道 １名 

内 容 

１ 開会 

会長あいさつ 

２ 議事 

（１）「市長とすまいるトーク in秋葉区」の開催について 

地域総務課長補佐から、市民と市長が直接話し合う「市長とすまいるトーク in 秋葉区」を 10

月８日（火）に開催すると案内がありました。 

「子育て支援・健康寿命の延伸への取組み～少子・超高齢社会を踏まえて～」をテーマに市

長から説明があり、その後、市民の皆さまと意見交換を行います。 

資料１  「市長とすまいるトーク in 秋葉区」の開催について 

（２）秋葉区特色ある区づくり予算の事業アイデアについて 

   前回の本会議において事業アイデアを募集したところ、区役所企画事業は６名の委員から９

件、自治協議会提案事業は５名の委員から６件の事業提案があり、提案者より事業内容の説明

がありました。 

   その後、地域総務課長補佐から今後のスケジュールについて説明がありました。区役所企画

事業については、提案者と担当課で事業化の是非を検討し、10 月の本会議で区の方針を示しま

す。自治協議会提案事業については、各部会への振り分けなどについて提案事業検討委員会で

議論し、11 月の本会議で報告します。 

資料２  令和２年度特色ある区づくり予算 秋葉区自治協議会委員提出アイデア一覧 
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（３）その他 

ア 各部会活動報告 

（ア）第１部会から、課題解決きらめきサポートプロジェクトの二次審査を７月 26 日に行い、

4団体を採択したと報告がありました。 

（イ）第２部会から、11月 28 日に開催する認知症予防事業について、当日の進行など具体的な 

検討を進めていくと報告がありました。 

（ウ）第３部会から、前期あきは子ども大学が定員に達していないため、募集期間を延長する

と報告がありました。 

（エ）広報部会から、かわら版 22 号の発行と FM にいつ「あきはくはつものがたり」の今年度

の放送スケジュール及び出演者について報告がありました。 

資料番号なし  課題解決きらめきサポートプロジェクト 採択事業 

資料番号なし  秋葉区自治協議会かわら版 22号 

資料番号なし  秋葉区自治協議会 PR 30 分番組 放送スケジュール 

イ 山の手地区住民バス社会実験について 

  駒口委員から、利便性向上のため、利用者の意見を反映させ、８月から運行ルートの延伸 

及びダイヤの変更をしたと報告がありました。 

資料番号なし  山の手コミ通信 

ウ 新津川除草・クリーン作戦の実施について 

  建設課長から、９月 29 日（日）に行われる新津川除草・クリーン作戦の案内がありました。

市民と協働で行う環境整備の取組みとして今年で 12 回目を迎えるこの事業は、毎年 300 人 

を超える方から参加していただていると説明がありました。 

資料番号なし  新津川除草・クリーン作戦 

エ SNS フォトコンテストの実施について 

  地域総務課長補佐から、多くの方から秋葉区の魅力を発信してもらうことを目的に、アキ

ハスムプロジェクトの一環として、SNS フォトコンテストを実施していると案内がありました。 

  入賞者には、Akiha 女子が選ぶ 5,000 円相当の賞品をプレゼントするほか、作品を JR 新津

駅の東西自由通路に大型バナーとして掲出します。 

  また、秋葉区移住体験ツアーについても紹介がありました。 

資料番号なし  秋葉区#アキハスム SNSフォトコンテスト チラシ 

資料番号なし  秋葉区移住体験ツアー チラシ 

  オ 「あ!キハ」Akiha 観光案内所 開設 1ヶ月の運営報告について 

    産業振興課長から、７月 27日（土）にＳＬばんえつ物語出発記念式典に合わせオープンし

た「あ!キハ」Akiha 観光案内所の利用状況について報告がありました。 

    この利用状況に基づいて、新津観光協会やＪＲ新津駅などの団体と今後の展開を検討して

いくと説明がありました。 
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  カ こども食堂秋葉かけはしについて 

    島倉委員から、７月のこども食堂秋葉かけはしでは、食事の提供だけでなく、自由研究や

工作などの夏休みの課題に取り組む時間を設けて開催したと報告がありました。 

資料番号なし  こども食堂秋葉かけはし 

３ 閉会 

  副会長あいさつ 

※詳細については、後日改めて掲載します。 


